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NEWSBIELLA.IT mercoledì 05 gennaio 2022 
 

Giocattolo in sospeso a Gaglianico 
aspettando la Befana 
 

 
 
 

Dopo i regali di Natale, grazie alla generosità di tante persone e alla sensibilità dei 
punti vendita di Toys e Ciao Bimbo di Gaglianico, sono stati raccolti decine e 
decine di giocattoli nuovi da distribuire ai bimbi del paese anche in occasione della 
festa della Befana.  
In questi giorni la sala consiliare si è tramutata in una sala giochi dove il sindaco 
Paolo Maggia nelle vesti di “Befano” con tanto di attrezzatura adeguata (la scopa) 
procederà nella giornata di oggi, mercoledì 5, alla consegna dei doni ai bimbi.  
 
https://www.newsbiella.it/2022/01/05/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/giocattolo-in-sospeso-a-gaglianico-
aspettando-la-befana.html  
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NEWSBIELLA.IT mercoledì 26 gennaio 2022 

 

Gaglianico sempre più digitale 
 
L'obiettivo, è limitare nel rispetto delle misure di prevenzione Covid gli accessi in 
Comune durante le assemblee pubbliche sia del Consiglio Comunale sia di 
diversa natura, sia rendere più trasparente il lavoro dell'amministrazione favorendo 
la partecipazione dei cittadini per esempio ai consigli.  
Ed è per questo motivo che il Comune di Gaglianico ha pensato di dotare la sala 
consiliare di un sistema audio/video per lo streaming sulla rete internet.  
“Dobbiamo cogliere anche gli aspetti positivi di questo periodo così particolare – 
spiega il sindaco Paolo Maggia - . Il mondo in generale è diventato più digitale e 
anche noi cogliamo questa occasione per permettere anche a chi è a casa per 
esempio di partecipare al consiglio comunale”.  
Le novità nel Comune di Gaglianico non sono però finite qui, perché anche in 
questo caso, al fine di limitare, nel rispetto delle misure di prevenzione Covid, gli 
accessi in Comune per la consultazione delle pratiche di edilizia privata, è 
intenzione dell' amministrazione di procedere con una parziale digitalizzazione 
della documentazione. “Sarà un passaggio graduale – commenta Maggia - , ma la 
nostra volontà è quella di arrivare piano piano a mettere a disposizione degli 
interessati tutte le pratiche comunali online come i permessi di costruire nell'ottica 
di una sempre maggiore semplificazione amministrativa”. 
 
https://www.newsbiella.it/2022/01/26/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-sempre-piu-digitale.html  
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NEWSBIELLA.IT venerdì 11 febbraio 2022 

 

“Gaglianico Paese del buon vivere” dà il via al 
progetto “Strade del Benessere” 
Obiettivo del sindaco Maggia è ridurre il traffico 

veicolare e l’inquinamento 
 

A seguito dell‘incarico professionale affidato nei mesi scorsi per la realizzazione di 
“Strade del benessere” un importante progetto per la creazione di percorsi ciclo-
pedonali protetti la Giunta Comunale ha approvato un primo studio di fattibilità per 
l’accesso ai fondi messi a disposizione del PNRR.   
«Il nostro Comune - spiega il sindaco Maggia - è già dotato di piste ciclabili e di 
strade percorse abitualmente da persone che svolgono attività sportiva sia di 
corsa che in bicicletta; esiste inoltre una rete di sentieri e strade vicinali che 
collegano agevolmente i vari servizi del paese. Questo progetto ci consente di 
concretizzare una vera e propria rete ciclo-pedonale che lo abbraccia 
completamente rendendolo ancora più sicuro ed accogliente, in linea con le 
strategie di miglioramento ambientale e ricerca del benessere che sono parte 
integrante delle linee guida del nuovo Piano Nazionale Ripresa e Resilienza. La 
nostra intenzione è quella di navigare con decisione verso questi nuovi scenari per 
migliorare la vivibilità di Gaglianico, riducendo il traffico veicolare e l’inquinamento. 
Quando ci capita di visitare qualche cittadina italiana od estera (Svizzera, Francia, 
Olanda, Danimarca, ecc.) e vediamo percorsi ciclo-pedonali funzionali pensiamo 
subito a come potrebbe essere altrettanto bello e accogliente il nostro biellese 
scontrandoci purtroppo con la dura realtà segnata da immobilismo e talvolta 
rassegnazione. La nostra idea con questo progetto è quella di cambiare questo 
pensiero diventando un esempio virtuoso per tutto il biellese, un territorio 
straordinario che si merita livelli di vivibilità altissimi in grado di competere anche a 
livello turistico con altre realtà italiane e straniere. Sicuramente la passione per la 
bicicletta ha segnato la mia vita prima dal punto di vista agonistico, poi come 
cicloturista ed oggi anche come papà di un giovane agonista, sempre con il 
piacere del vivere all’aria aperta in armonia con la natura. Una decina di anni fa 
come Presidente del Consiglio Provinciale patrocinai insieme agli amici ciclisti 
dell’Associazione NOCO2 e alla presenza di Davide Cassani, allora Commissario 
tecnico della Nazionale di ciclismo, la realizzazione della cartellonistica per la 
segnalazione di percorsi ciclabili nel basso biellese; questo è il modello di territorio 
a cui dobbiamo aspirare che potrà essere sviluppato anche con iniziative di Bike 
Sharing oggi alla portata di tutti grazie all’introduzione massiccia delle bici 
elettriche. Bisogna crederci fortemente e proprio per questo il progetto di 
Gaglianico procede a ritmo serrato con la previsione di diversi collegamenti, primo 
fra tutti quello tra Via XX Settembre e Via Piave a cui seguiranno miglioramenti di 



 

tratti di strade esistenti e di qualificazioni di strade vicinali. Andiamo molto fieri di 
questa visione per il futuro del nostro Paese consapevoli di continuare nella 
direzione per noi giusta del “Gaglianico Paese del buon vivere” che punterà a 
quell’eccellenza per migliorare la qualità della vita a tutti noi anche attraverso il 
progetto “Strade del Benessere”» 
 
https://www.newsbiella.it/2022/02/11/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/gaglianico-paese-del-buon-vivere-da-il-via-al-progetto-strade-del-
benessere.html  
 
 

NEWSBIELLA.IT lunedì 21 febbraio 2022 

 

Gaglianico dà il via al Progetto Scuole, 
Maggia: “Obiettivo? Risparmio e massimo 
standard qualità” 
 
Entro fine mese inizieranno i lavori per l’installazione di sistemi di monitoraggio dei 
livelli di C02 e gestione intelligente del riscaldamento presso le scuole elementari 
e medie del Comune di Gaglianico. Il primo intervento consisterà nell’installazione 
di sistemi di ventilazione meccanica controllata e sensori in ogni stanza grazie ai 
quali sarà possibile tenere sotto controllo i livelli di Co2 presenti all’interno dei 
locali scolastici. Inoltre sarà possibile impostare un ricambio d’aria costante senza 
avere dispersioni di calore e quindi annullando gli sprechi energetici.  
Questo consentirà inoltre la gestione intelligente del riscaldamento grazie 
all’installazione di valvole termostatiche automatiche posizionate su ogni 
termosifone e sensori di temperatura presenti in ogni aula. Attraverso tale gestione 
automatizzata delle temperature e degli orari verrà garantita una temperatura 
ottimale e indipendente in ogni aula. L’intervento sarà realizzato dalla ditta 
Canavisia con un investimento complessivo di € 70.000,00.  
«Si tratta di un progetto fortemente voluto dalla nostra amministrazione - dichiara il 
sindaco Paolo Maggia - che consentirà un notevole risparmio energetico con 
conseguente minor inquinamento. Il nostro principale obiettivo in questo frangente 
è però la ricerca di ambienti salutari che garantiscano la massima vivibilità con 
particolare attenzione alla gestione delle tematiche relative al Covid 19 affinchè le 
nostre scuole raggiungano il massimo standard di qualità». 
 
https://www.newsbiella.it/2022/02/21/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/gaglianico-da-il-via-al-progetto-scuole-maggia-obiettivo-risparmio-e-
massimo-standard-qualit.html  
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NEWSBIELLA.IT giovedì 10 marzo 2022 

 

Gaglianico: i ragazzi dell'Agrario di Biella al 
lavoro al parco Corbelletti 
 

 
 

Nel mese di novembre gli studenti dell’Istituto Agrario di Biella sono stati 
impegnati, in collaborazione col Comune di Gaglianico, nella piantumazione di 15 
nuove piante di antiche varietà locali di mele nel Parco Corbelletti. L’inizio di 
questa settimana ha visto nuovamente gli stessi studenti impegnati nella potatura 
di circa 10 piante di mele più grandi.  
«Credo che per loro sia stata un’importante giornata “sul campo” per mettere in 
pratica le conoscenze che stanno acquisendo durante il loro percorso di studio - 
spiega l’Assessore ai Lavori Pubblici Luca Mazzali - . Spero davvero che questa 
collaborazione possa continuare in futuro alla luce degli altri interventi che questa 
Amministrazione vuole realizzare anche negli altri parchi pubblici e colgo 
l’occasione per ringraziare professori e studenti che hanno partecipato a questa 
iniziativa». 
 
https://www.newsbiella.it/2022/03/10/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/gaglianico-i-ragazzi-dellagrario-di-biella-al-lavoro-al-parco-
corbelletti.html 
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NEWSBIELLA.IT giovedì 10 marzo 2022 

 

Gaglianico, un progetto sperimentale per la lotta 
alle zanzare 

 

Coinvolti gli alunni delle scuole elementari 
 

 
 

Il Comune di Gaglianico ha dato il via in questi giorni al progetto sperimentale 
relativo all’attività di prevenzione e lotta contro le zanzare la cui presenza è tipica 
degli ambienti urbani.  
L’area selezionata è quella che si trova nei pressi della scuola elementare allo 
scopo di mettere in sicurezza un ambiente particolarmente vulnerabile sotto 
questo aspetto soprattutto durante il periodo estivo quando ospita diverse attività 
sia di interesse pubblico che legate alla scuola stessa. «Il coinvolgimento degli 
alunni rappresenta una fase fondamentale del progetto - spiega l’Assessore 
all’Ambiente Luca Mazzali - in quanto consente di svolgere un’importante attività 
preventiva di educazione sanitaria ottenendo al tempo stesso un effetto volano 
che permette di far arrivare le informazioni anche alle famiglie». 
Grazie alla collaborazione con il Dott. Davide Bruciaferri, esperto del settore, è 
stato così realizzato un apprezzato incontro con le classi 4A e 5 durante il quale è 
stata spiegata in aula una fase teorica (biologia delle zanzare, ambienti di 
sviluppo, problematiche dovute alla loro presenza massiccia, mezzi di prevenzione 
e lotta) e una fase pratica all’aperto consistente nella ricerca e monitoraggio di siti 



 

di sviluppo larvale e situazioni di criticità, con raccolta dati e simulazione di 
compilazione dei registri di campo.  
Nel mese di aprile si aprirà la seconda fase che coinvolgerà le famiglie residenti 
nelle zone limitrofe alla Scuola Elementare con l’intento di spiegare anche a loro il 
progetto sperimentale e proporre un eventuale “patto di collaborazione attiva” con i 
cittadini per attivare in modo più capillare questa campagna di lotta alle zanzare. 
 
https://www.newsbiella.it/2022/03/10/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/gaglianico-un-progetto-sperimentale-per-la-lotta-alle-zanzare.html 
 

 
NEWSBIELLA.IT giovedì 10 marzo 2022 

 

L'abbraccio di Gaglianico all'Ucraina 
Tutti in piazza per la pace 

 

 
 

L'idea è nata alla fagiolata degli Alpini sabato sera dal sindaco Paolo Maggia, da 
Don Paolo e dal capogruppo degli Alpini Paolo Massaro. E questa sera, 10 marzo, 
per coinvolgere la popolazione e fare sentire la vicinanza alle persone che 
soffrono ecco che Comune e tutte le associazioni di Gaglianico, scuole 
comprese, sono scese in piazza. Presente anche l'amministrazione del Comune di 
Benna. A prendere la parola oltre al sindaco Paolo Maggia sono stati Don Paolo e 
anche Annalisa Zanni della Fondazione Fila Museum, che ha annunciato 
che l'Aism darà un suo furgone per andare in Romania a portare generi di prima 
necessità. La partenza dovrebbe essere domani. Un altro furgone andrà in Polonia 
e altri hanno altre destinazioni.  
FOTO e VIDEO 

 

https://www.newsbiella.it/2022/03/10/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/labbraccio-di-gaglianico-allucraina-foto-e-video.html  
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NEWSBIELLA.IT sabato 02 aprile 2022 
 
 
 

“Erasmus + Sport”, una passeggiata a misura 
di tutti per conoscere Gaglianico 
 

Domenica 10 Aprile alle ore 14.30 presso P.zza della Repubblica, è previsto uno 
speciale appuntamento che invita tutti a partecipare: una passeggiata attraverso i 
maggiori punti attrattivi dell’area ovest di Gaglianico, alla scoperta della loro storia. 
Questa iniziativa fa parte del Progetto Europeo “Erasmus + Sport” che ha tra i suoi 
obiettivi lo sviluppo della dimensione europea dello sport incentivando e 
promuovendo l’attività fisica e i suoi benefici.  
In questa particolare occasione una piacevole camminata incontra la cultura: per 
ogni punto di interesse ci sarà una breve spiegazione di quanto si sta osservando. 
Il percorso è aperto a tutti coloro che hanno piacere di partecipare e di qualunque 
età.  
«In questo modo - dicono Mario De Nile, Assessore allo Sport, ed Eleonora Selva, 
Capogruppo con delega alle Politiche Giovanili - il movimento fisico può diventare 
occasione di ascolto, osservazione e buona compagnia, alla scoperta di parte 
della nostra storia”.  
In caso di maltempo l’evento sarà rimandato a Sabato 23 Aprile. 
https://www.newsbiella.it/2022/04/02/leggi-notizia/argomenti/running-e-
trail/articolo/erasmus-sport-una-passeggiata-a-misura-di-tutti-per-conoscere-
gaglianico.html 

 

NEWSBIELLA.IT lunedì 04 aprile 2022 

 

Gaglianico, posa di cartelli informativi per 
raccolta deiezioni canine. Maggia: “Chiedo 
l'aiuto di tutti” 
 

L’amministrazione comunale di Gaglianico ha avviato una campagna per 
sensibilizzare i cittadini alla raccolte delle deiezioni canine attraverso  la posa di 
cartelli informativi nei giardini e vie del paese per la cura del paese.  
“I nostri amici animali - dichiara il sindaco Paolo Maggia - si meritano di vivere il 
più possibile all’aperto e in armonia con tutto il resto; sta ai padroni garantire 
corretti comportamenti portando si dietro gli accessori utili alla raccolta delle loro 
deiezioni. Per questo chiedo la collaborazione di tutti per essere cittadini migliori 
ed avere un paese sempre bello un paese appunto del buon vivere”. In caso di 
mancata osservanza delle norme, si rischiano sanzioni fino a 500 euro.  
https://www.newsbiella.it/2022/04/04/leggi-
notizia/argomenti/animalerie/articolo/gaglianico-posa-di-cartelli-informativi-per-
raccolta-deiezioni-canine-maggia-chiedo-laiuto-di.html 
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NEWSBIELLA.IT martedì 05 aprile 2022 

 

Centro estivo, Gaglianico prepara l’estate dei 
bambini 
 

Con Delibera n. 43 l’amministrazione del comune di Gaglianico ha deciso di 
promuovere anche per l’anno 2022 un Centro Estivo destinato ai bambini dai 3 ai 
6 anni frequentanti la Scuola per l’infanzia (quello per la fascia di età superiore è 
già pronto).  
«L’obiettivo - spiega Marianna Brocco, consigliere con deleghe alla Scuola - è 
quello di favorire il benessere e la socializzazione dei bimbi della Scuola 
dell’Infanzia offrendo un servizio di svago e divertimento ma anche un sostegno 
educativo e offrire un supporto alle famiglie nella gestione di figli durante il periodo 
estivo».  
La giunta ha deciso di avvalersi di un soggetto esterno idoneo fornendo il proprio 
apporto partecipativo sia mettendo a disposizione immobili e siti comunali, sia 
mediante l’erogazione di un contributo economico a sostegno delle famiglie per il 
pagamento dei costi di iscrizione e di frequenza del Centro Estivo. A questo 
proposito è stato emesso apposito “Avviso Pubblico per Manifestazione di 
Interesse per la concessione in uso di locali e spazi di proprietà comunale” 
pubblicato sul sito www.comune.gaglianico.bi.it.  
I soggetti interessati dovranno far pervenire la loro adesione corredata da 
proposta progettuale entro le ore 12.00 del giorno mercoledì 13 aprile, mediante 
consegna all’ufficio protocollo del comune, posta elettronica certificata a 
gaglianico@pec.ptbiellese.it o mail a: segreteria@comune.gaglianico.bi.it La 
durata del Centro Estivo sarà dal 4 luglio al 5 agosto.  
 
https://www.newsbiella.it/2022/04/05/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/centro-estivo-gaglianico-prepara-lestate-dei-bambini.html  
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NEWSBIELLA.IT mercoledì 20 aprile 2022 

 

A Gaglianico un nuovo defibrillatore di Cuore 
InForma. Maggia: "Ci sentiamo tutti parte di 
uno stesso progetto" 
 

 
 

Inaugurato oggi 20 aprile a Gaglianico all'impianto sportivo Miller Rava il terzo 
defibrillatore che fa parte del progetto Cuore InForma, alla presenza del sindaco 
Paolo Maggia, degli assessori, di una rappresentanza degli allievi delle scuole e 
degli sponsor che hanno aderito all'iniziativa.  
"Grazie alle scuole perchè la loro presenza vuole dire partecipare alla vita di una 
comunità, ma altrettanto grazie agli sponsor, alle aziende di Gaglianico che danno 
lavoro, benessere, che danno possibilità alle persone di vivere bene e partecipano 
anche con segni tangibili, per dotare Gaglianico di queste strutture. Grazie a nome 
di tutta l'amministrazione perchè ci fa sentire parte tutti di uno stesso progetto che 
è quello di fare stare bene le persone".   
Riccardo Martinelli del progetto Cuore InForma: "Nel 2018 avete sostenuto il 
progetto che ha una sua continuità, infatti grazie sempre a voi oggi siamo di nuovo 
qui. In questi anni sono stati piazzati in quasi 250 comuni e per fortuna hanno 
anche salvato delle vite".  
Durante la cerimonia sono stati consegnati ai rappresentanti delle ditte sponsor 
degli attestati come ringraziamento di aver partecipato al progetto. 
FOTOGALLERY 
 
https://www.newsbiella.it/2022/04/20/leggi-notizia/argomenti/benessere-e-
salute/articolo/a-gaglianico-un-nuovo-defibrillatore-di-cuore-informa-maggia-ci-
sentiamo-tutti-parte-di-uno-stess.html  
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NEWSBIELLA.IT mercoledì 27 aprile 2022 

 

Al 25 aprile a Gaglianico, il ricordo della 
nipote di Primo Corbelletti, partigiano “Timo” 
 

Come tutta Italia anche Gaglianico ha celebrato il 25 Aprile, la festa della 
Liberazione di cui ricorre quest’anno il 77° anniversario. In Piazza della 
Repubblica presso il Monumento dei Caduti la cittadinanza si è radunata insieme 
a tutta l’Amministrazione Comunale, all’Associazione Nazionale Alpini del paese, 
alla Banda Musicale “Giacomo Puccini” e agli alunni della III classe della Scuola 
Primaria di Secondo grado accompagnati dal loro dirigente Lorenzo Zampieri per 
commemorare questa ricorrenza così attuale in questo difficile momento.  
Particolarmente commovente il ricordo della nipote di Primo Corbelletti, partigiano 
“Timo”, tra i primi ad unirsi dopo l’8 settembre 1943 al Corpo di Liberazione 
Nazionale dei volontari della Libertà raggiungendo il grado di Comandante della 
VII divisione Garibaldi e partecipando il 2 maggio 1945 al tavolo delle trattative per 
la resa del 75° corpo d’armata tedesco e delle unità fasciste. Di questa sua 
esperienza scrive nel libro “Noi del VII” in cui racconta di tutti i ragazzi che come 
lui hanno creduto e lottato per questi ideali di libertà e di giustizia.  
«Nel 1945 - ricorda il Sindaco Paolo Maggio a chiusura della manifestazione - 
l’Italia arrivava distrutta dalla guerra e spaccata in due fazioni con i nazi-fascisti al 
nord e gli alleati al sud. Grazie al sacrificio di migliaia di soldati e dei nostri 
Partigiani il 25 aprile 1945 l’Italia torna ad essere finalmente unita. Questa non fu 
un’operazione a “saldo zero” ma comportò enormi perdite non solo militari ma 
anche civili, donne, uomini, bambini, anziani. Questo sommo sacrificio portò ad 
un’Italia repubblicana, democratica e a 77 anni di pace e benessere. Dobbiamo 
però sempre ricordare - continua il primo cittadino - che questa pace non è 
scontata e soprattutto non è un regalo ma un bene irrinunciabile che va coltivato e 
difeso ad ogni costo. Purtroppo i fatti recenti, la nuova guerra scoppiata nel cuore 
dell’Europa, a due passi da noi, ci fanno tristemente capire che l’uomo non ha 
imparato dalla storia e che le ferite ancora aperte della II guerra mondiale non ci 
hanno insegnato nulla. Ancora una volta, infatti, vengono sacrificate migliaia di vite 
umane per “becero” sovranismo e interesse economico creando sfiducia tra le 
diverse nazioni in un mondo che invece avrebbe disperato bisogno di armonia. 
Mai come in questo momento dobbiamo sforzarci tutti di essere paladini della 
pace offendo la nostra accoglienza e solidarietà a chi sta soffrendo le atrocità della 
guerra». 
 
https://www.newsbiella.it/2022/04/27/leggi-notizia/argomenti/circondario/articolo/al-
25-aprile-a-gaglianico-il-ricordo-della-nipote-di-primo-corbelletti-partigiano-
timo.html  
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NEWSBIELLA.IT giovedì 12 maggio 2022 

 
Gaglianico in Portogallo con il progetto Erasmus + Sport 

Il Comune capofila a Viana do Alentejo per la II 

tappa 
 

 
 
Nel 2020 il Comune di Gaglianico, partner capofila, insieme a Viana do Alentejo 
(Portogallo), Krsko (Slovenia) e Svilengrad (Bulgaria) ha partecipato al bando 
Erasmus + Sport presentando il progetto “Skills for Health & Sport in EU small 
communities”, approvato e finanziato dall’Unione Europea.  
Il progetto inizia a Gennaio 2021 e terminerà il 31 Dicembre 2022 con l’obiettivo di 
sviluppare e promuovere la salute pubblica attraverso l’incontro, lo scambio e la 
condivisione di attività sportive innovative nelle varie municipalità protagoniste. 
Ecco quindi che negli scorsi giorni, dal 5 al 9 Maggio, la delegazione 
gaglianichese (Eleonora Selva Responsabile Progetto, Mario De Nile Assessore 
allo Sport e Pia Aspesi Consigliere con deleghe per la Comunicazione) è “volata“ 
in Portogallo, precisamente nel Comune di Viana do Alentejo, che rappresenta la 
seconda tappa del programma, iniziato proprio a Gaglianico nel Luglio 2021. Il 
viaggio è stata un’occasione di unione, condivisione, crescita e arricchimento, 
durante il quale le delegazioni ospitate (Italia, Slovenia e Bulgaria) hanno avuto 
modo di accogliere e vivere insieme al Comune di Viana do Alentejo la bellezza e 
l’importanza del benessere e della salute fisica.  



 

«Durante questi 5 giorni - spiega Eleonora Selva consigliere con deleghe alle 
Politiche Giovanili nonché responsabile del Progetto Erasmus + Sport - abbiamo 
avuto modo di confrontarci e di apprendere le diverse modalità di realizzazione 
degli obiettivi. Nello specifico il comune portoghese che ci ha ospitato ha orientato 
la sua attività di supporto fisico e psicologico sulla popolazione anziana fortemente 
colpita dalla pandemia Covid-19. L’efficacia del lavoro svolto ha sottolineato come 
il benessere di una generazione all’interno di un territorio possa avere 
ripercussioni positive anche sulle altre e di questo ne faremo tesoro».  
Prossima tappa Svilengrad in Bulgaria dal 16 al 20 giugno cui seguirà Krsko in 
Slovenia a settembre per chiudere nella nostra Gaglianico ad ottobre. 
 
https://www.newsbiella.it/2022/05/12/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-in-portogallo-con-il-progetto-
erasmus-sport.html 
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NEWSBIELLA.IT giovedì 19 maggio 2022 

Gaglianico sempre più green, in piazza la 
prima colonnina per E-bike del Biellese 

 
 

Proprio in questi giorni è stata installata a Gaglianico in P.zza della Repubblica nei 
pressi dell’isola ecologica una colonnina “Stop & Go” per la ricarica e la 
manutenzione delle bici elettriche sempre più numerose in questo periodo.  
I prodotti “Stop & Go” sono creati e disegnati da un’azienda italiana e quella 
installata a Gaglianico possiede oltre a 2 prese Schuko per E-Bike, attrezzi di 
manutenzione e pompa di gonfiaggio pneumatici con attacco universale, e 2 
portabiciclette laterali.  
«Si tratta di un vero e proprio meccanico “on the way” - spiega il Sindaco Paolo 
Maggia - un veloce supporto tecnico durante il percorso utile non solo ai cittadini 
che utilizzano la bici per girare il paese ma anche ai turisti. Il nostro obiettivo era 
quello di dare ulteriore sostegno all’accessibilità e alla vivibilità non solo di 
Gaglianico ma dell’intero Biellese» 
 
https://www.newsbiella.it/2022/05/19/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/gaglianico-sempre-piu-green-in-piazza-la-prima-colonnina-per-e-bike-
del-biellese.html 
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NEWSBIELLA.IT martedì 24 maggio 2022 

 

Gaglianico aiuta a “Vivere l’Emergenza” 
Due serate per affrontare i bisogni di ognuno 

con il Progetto Moltitudine 
 

Domani, mercoledì 25 maggio e Giovedì 9 giugno alle ore 20.45 presso 
l’Auditorium Comunale di Via XX Settembre 10 a Gaglianico andrà in scena 
“Vivere l’Emergenza” un evento che fa parte del “Progetto Moltitudine”.  
Questa iniziativa nasce dal desiderio dell’Amministrazione Comunale di dare una 
risposta ai bisogni psicologici dei cittadini e di condividere informazioni relative al 
concetto di “emergenza” con il proposito di svilupparle e valutare la possibilità di 
affrontarle.  
La situazione di instabilità causata dagli avvenimenti disastrosi degli ultimi due 
anni, pandemia Covid-19 prima e guerra ora, sta influenzando sempre più le 
nostre vite, richiedendo cambiamenti costanti nelle abitudini quotidiane e 
sottoponendoci al rischio e alla paura in alcuni casi con conseguenze 
drammatiche.  
«Nel corso di un’emergenza è normale sentirsi emotivamente fragili - spiega 
Eleonora Selva, Consigliere con Deleghe alle Politiche di Prevenzioni Abusi e 
Giovanili - provare tristezza, ansia, paura, rabbia, confusione e stress in modo 
diverso e più amplificato. L’obiettivo di questo progetto è proprio quello di porre 
l’attenzione sulla necessità di preservare la salute psico-fisica mantenendola 
integra soprattutto nei momenti difficili che la vita ci presenta».  
L’evento “Vivere l’Emergenza” si svolgerà in due serate distinte in cui 
interverranno la dott.ssa Eleonora Donati e la dott.ssa Romina Leone entrambe 
psicologhe e psicoterapeute formate ed esperte sul tema, accompagnate durante 
la loro esposizione dalle note musicali di Alessandro Barbi, pianista, docente di 
pianoforte, teoria, analisi e composizione. Lo spettacolo sarà gratuito e aperto a 
tutti coloro interessati all’approfondimento della situazione emergenziale che 
purtroppo in questi ultimi anni fa parte della nostra esistenza e che al termine 
potranno partecipare con interventi e domande sulla base delle necessità di 
ognuno.  
«La nostra Amministrazione - ci spiega Paolo Maggia, Sindaco di Gaglianico - è 
da sempre molto attenta al benessere e a tutti gli aspetti della salute dei cittadini. 
“Progetto Moltitudine” nasce dalla volontà di aiutare chiunque ne abbia la 
necessità ad affrontare le difficoltà che derivano dal concetto di emergenza, dalla 
sua natura, da quello che provoca nella mente e nel corpo. Vorremmo dare 
l’opportunità a tutti di accogliere questa condivisione anche in ottica di 
prevenzione. Vi aspettiamo numerosi!». 
https://www.newsbiella.it/2022/05/24/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-aiuta-a-vivere-lemergenza.html 

https://www.newsbiella.it/2022/05/24/leggi-notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-aiuta-a-vivere-lemergenza.html
https://www.newsbiella.it/2022/05/24/leggi-notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-aiuta-a-vivere-lemergenza.html


 

 

NEWSBIELLA.IT mercoledì 25 maggio 2022 

A Gaglianico, torna Party Sport 

Torna «Party Sport 2022»: la manifestazione voluta da 13 amministrazioni del 
Basso Biellese per riunire in un’unica giornata tutto il mondo associazionistico e 
far provare ai bambini di tutti i comuni le varie discipline. Quest’anno a ospitare 
l’evento dopo la pausa Covid sarà tocca a Gaglianico il 4 giugno: teatro delle 
attività sarà piazza della Repubblica. Ad aderire al progetto sono gli assessorati 
allo sport di Gaglianico, Benna, Borriana, Candelo, Cavaglià, Cerrione, Dorzano, 
Massazza, Ponderano, Salussola, Sandigliano, Verrone e Villanova. I dettagli 
saranno spiegati in conferenza stampa domani sera.  

https://www.newsbiella.it/2022/05/25/leggi-notizia/argomenti/circondario/articolo/a-
gaglianico-torna-party-sport.html  

 

NEWSBIELLA.IT venerdì 27 maggio 2022 

 
A Gaglianico bimbi in piazza con "Party Sport 2022" 

L'appuntamento è il 4 giugno 
 

 
 

Torna «Party Sport 2022», la manifestazione voluta da 13 amministrazioni del 
Basso Biellese per riunire in un’unica giornata tutto il mondo associazionistico e 
far provare ai bambini di tutti i comuni le varie discipline. E quest’anno, a ospitare 
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l’evento dopo la pausa Covid sarà a Gaglianico il 4 giugno: teatro delle 
attività, piazza della Repubblica.  
La giornata è stata presentata nell'auditorium di Gaglianico ieri sera 26 maggio. In 
sala, per l'occasione, c'erano rappresentanti di tutte le amministrazioni.   
Ad aderire al progetto sono gli assessorati allo sport di Gaglianico, Benna, 
Borriana, Candelo, Cavaglià, Cerrione, Dorzano, Massazza, 
Ponderano, Salussola, Sandigliano, Verrone e Villanova.  
"Una delle grandi novità di quest'anno - ha esordito l'assessore di 
Gaglianico Mario De Nile - è che partecipano non solo 13 Comuni ma anche i 3 
istituti comprensivi dove questi si trovano. E sono gli stessi bambini, che questo 
anno canteranno l'inno d'Italia".  
Entusiasta anche il sindaco Paolo Maggia: "Quest'anno tocca a noi e ci 
impegneremo come facciamo sempre tutti, il prossimo anno toccherà invece a 
Cavaglià. E' sempre bello trovarsi tutti assieme, soprattutto dopo tutto quello che 
abbiamo passato". 
 
FOTOGALLERY 
 
https://www.newsbiella.it/2022/05/27/leggi-notizia/argomenti/eventi-5/articolo/a-
gaglianico-bimbi-in-piazza-con-party-sport-2022-foto.html 

 

NEWSBIELLA.IT mercoledì 01 giugno 2022 

 

Buona la partenza di Gaglianico in Musica, 
questa sera nuovo appuntamento 

 

 
 

Al via ieri sera 31 maggio a Gaglianico in Musica, l'evento che animerà le serate di 
Gaglianico in piazza della Repubblica fino al 5 giugno.  I primi a salire sul palco 
sono stati i componenti della banda Puccini, la banda di Gaglianico, mentre questa 
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sera come ieri sempre alle 21, toccherà ai Poohonto Fermo che dedicheranno la 
serata ai Pooh. Si proseguirà venerdì quando la musica sarà invece quella dei 
"Simon and Friends" e sabato quella dei Jam Session. A chiudere Gaglianico in 
Musica sarà il gruppo Amalo, che farà risuonare per le vie del comune le note di 
Renato Zero.  
FOTOGALLERY 
 
https://www.newsbiella.it/2022/06/01/leggi-notizia/argomenti/eventi-
5/articolo/buona-la-partenza-di-gaglianico-in-musica-foto.html  
 

NEWSBIELLA.IT sabato 04 giugno 2022 

 

Canzoni al chiaro di luna in compagnia, le 
serate di Gaglianico in Musica sono un 
successo 

 
Piazza della Repubblica gremita, nutrito interesse tra gli spettatori e tante belle 
canzoni. Continuano ad essere un gradito successo le serate di Gaglianico in 
Musica che accompagnerà il pubblico biellese fino al prossimo 5 giugno.  
Ieri sera, 3 giugno, è risuonato il sound dei Simon and Friends; stasera, invece, 
sarà il turno dei Jam Session. A chiudere il programma degli eventi il gruppo 
Amalo, che farà risuonare per le vie del paese le note di Renato Zero. 
FOTOGALLERY 
 
https://www.newsbiella.it/2022/06/04/leggi-notizia/argomenti/cultura-e-
spettacoli/articolo/canzoni-al-chiaro-di-luna-in-compagnia-le-serate-di-gaglianico-
in-musica-sono-un-successo-foto.html  
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NEWSBIELLA.IT lunedì 06 giugno 2022 

 

Gaglianico, terminati i lavori per il nuovo 
marciapiede in via Roma 

 

 
 

Sono terminati in queste settimane i lavori per la realizzazione di un nuovo tratto di 
marciapiede lungo via Roma, largo 1,5 metri per una lunghezza di circa 120 metri, 
si tratta del prolungamento di quello realizzato nel corso dell’ampliamento della 
Casa di Riposo.  
«Questo nuovo intervento - spiega l’assessore all’Urbanistica Luca Mazzali - è 
stato realizzato tramite lo sbancamento della porzione di area parallela alla via per 
una profondità di circa 2,00 metri, con la demolizione del tratto di muro esistente e 
la costruzione di un nuovo muro in cemento armato, al fine di chiudere l'area 
sportiva. E’ stata posata una nuova recinzione, mentre la pavimentazione è stata 
realizzata con autobloccanti della stessa tipologia presente in vari marciapiedi 
comunali. Questo intervento ha consentito la messa in sicurezza di un tratto di 
strada molto frequentato dagli studenti della Scuola Media, che spesso 
raggiungono a piedi l’Istituto».  



 

L’intera opera è stata possibile anche grazie alla donazione della porzione di 
terreno in oggetto da parte della Parrocchia di San Pietro. «Con la conclusione di 
questa importante opera - commenta il sindaco Paolo Maggia - prosegue il lavoro 
per noi prioritario di miglioramento del nostro paese, per renderlo sempre più 
bello, vivibile al 100% e soprattutto accessibile a tutti; sempre più il Paese del 
Buon Vivere».  
 
https://www.newsbiella.it/2022/06/06/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-terminati-i-lavori-per-il-nuovo-
marciapiede-in-via-roma.html  
 
 

NEWSBIELLA.IT lunedì 06 giugno 2022 

 

Party Sport 2022 a Gaglianico, i momenti più 
belli 

 
 
Sabato a Gaglianico si è fatta festa con Party Sport, che ha coinvolto poco meno 
di 800 bambini.   
Ad aderire al progetto sono gli assessorati allo sport di Gaglianico, Benna, 
Borriana, Candelo, Cavaglià, Cerrione, Dorzano, Massazza, 
Ponderano, Salussola, Sandigliano, Verrone e Villanova.  
Ecco i momenti più belli dell'evento realizzati in un video di Nicolò Capenaro.  
https://www.youtube.com/watch?v=rzi7tqGm6YM 
 
https://www.newsbiella.it/2022/06/06/leggi-notizia/argomenti/sport-6/articolo/party-
sport-2022-a-gaglianico-i-momenti-piu-belli.html  
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NEWSBIELLA.IT martedì 05 luglio 2022 

 

A Gaglianico posizionati i primi cestini per la 
raccolta delle deiezioni canine 
 

 
 

 

E’ partita nei giorni scorsi a Gaglianico la campagna di sensibilizzazione comunale 
per la raccolta delle deiezioni canine attraverso la posa della prima tranche di 
cestini appositamente studiati dall’amministrazione cui ne seguiranno altri in modo 
da coprire adeguatamente l’intero territorio del paese.  «Questa operazione - 
spiega il sindaco Paolo Maggia - vuole essere una dimostrazione di rispetto nei 
confronti dei nostri cittadini a quattro zampe e un modo simpatico per educare i 
veri responsabili dell’educazione civica: i loro padroni a due zampe. Anche questo 
intervento rientra nel progetto che stiamo portando avanti sin dall’inizio e che 
ormai è diventato il nostro motto cioè quello di rendere sempre più Gaglianico il 
paese del buon vivere!».  
 
https://www.newsbiella.it/2022/07/05/leggi-notizia/argomenti/attualita-1/articolo/a-
gaglianico-posizionati-i-primi-cestini-per-la-raccolta-delle-deiezioni-canine.html 
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NEWSBIELLA.IT mercodì 06 luglio 2022 

 

Gaglianico a Svilengrad per la 3° tappa del 
Progetto europeo 

In Bulgaria con il progetto Erasmus+ Sport 
 

 
 

Nel 2020 il Comune di Gaglianico ha partecipato al bando Erasmus+ Sport 
presentando il progetto “Skills for Health & Sport in EU small communities”, 
approvato e finanziato dall’Unione Europea.  
Trattandosi di un progetto internazionale oltre a Gaglianico, che ha il vanto di 
essere capofila di questa iniziativa, gli altri comuni europei partecipanti sono Viana 
do Alentejo per il Portogallo, Svilengrad per la Bulgaria e Krsko per la Slovenia. 
L’avventura inizia a Gennaio 2021 per terminare proprio a Gaglianico il 31 
Dicembre 2022 con l’obiettivo di sviluppare e promuovere la salute pubblica 
attraverso l’incontro e la condivisione di attività sportive innovative nelle varie 
municipalità protagoniste. Ciascun partecipante ospita quindi a turno le altre 
delegazioni in un tour che va oltre lo sport diventando un vero e proprio scambio 
culturale.  
Così a maggio la delegazione gaglianichese è volata in Portogallo e nei giorni 
scorsi, precisamente dal 16 al 20 giugno, a Svilengrad, piccolo Comune del 
centro-sud della Bulgaria di 22.000 abitanti situato al confine con Grecia e Turchia, 



 

per la terza tappa. In questa occasione dopo la tradizionale cerimonia di 
ricevimento in cui ciascuna municipalità ha presentato le proprie iniziative 
sviluppate nell’ambito del progetto, i partecipanti sono stati accompagnati nei 
giorni successivi alla visita delle bellezze del comune ospitante tra cui Haskovo, 
città capoluogo della Regione, con il Museo dei Traci e la statua della Madonna 
più alta del mondo (17 mt) e Mesek a pochi km dal confine di Grecia e Turchia con 
le vestigia della sua imponente fortezza medioevale.  
«Sono stati cinque giorni intensi portatori di nuove esperienze, circondati dal 
calore di una squisita accoglienza - racconta Elda Chiocchetti, Assessore al 
Bilancio rappresentante per questa avventura non solo del Comune di Gaglianico 
ma anche dell’Associazione sportiva Arcieri Prealpi Biellesi di cui è Presidente - . 
Abbiamo potuto assaporare le specialità del luogo e immergerci nella loro cultura 
che ha origini antichissime e che guarda al futuro con creatività e fiducia 
nell’amicizia con le nazioni. Ad ottobre li riceveremo con grande entusiasmo 
insieme agli altri “amici” di Portogallo e Slovenia».  
L’appuntamento è dunque a Settembre in Slovenia per l’ultima tappa prima della 
cerimonia di chiusura del Progetto che sarà in Italia a Gaglianico la prima 
settimana di Ottobre.  
 

https://www.newsbiella.it/2022/07/06/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-a-svilengrad-per-la-3-tappa-del-
progetto-europeo.html  
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NEWSBIELLA.IT martedì 30 agosto 2022 

Fondo Edo Tempia, da Gaglianico a Krsko per 
la ricerca 

 
Di nuovo pronti a salire in sella: dopo aver raggiunto Barcellona in sei tappe nel 
2021, i cicloamatori biellesi quest'anno si sono prefissati una nuova meta: Krsko, 
in Slovenia. La presentazione della squadra è avvenuta ieri lunedì 29 agosto a 
Gaglianico.   
Nell'impresa saranno impegnati il sindaco di Gaglianico Paolo Maggia, Lorenzo 
Acquadro, Marco Guidetti e Massimiliano Morella. In parallelo, ma con tappe più 
brevi e qualche giorno in più sui pedali, percorrerà lo stesso tragitto anche Mauro 
Casotto, comandante della polizia locale di Gaglianico, che utilizzerà una bicicletta 
a pedalata assistita.   
La destinazione del viaggio che prenderà il via sabato 3 settembre non è scelta a 
caso: è uno dei quattro centri che, con Gaglianico, promuove salute e benessere 
attraverso lo sport grazie a un progetto finanziato dall'Unione Europea.  
"A questo messaggio vogliamo unire la solidarietà - spiegano i protagonisti di 
questa nuova impresa - : vi chiediamo un aiuto per sostenere la ricerca sul cancro 
alla prostata e, in particolare, uno studio del Fondo Edo Tempia di Biella che ha 
l'obiettivo di validare un nuovo metodo per la diagnosi precoce più accurato. 
L'anno scorso la vostra generosità ci ha accompagnato a ogni colpo di pedale. Ci 
piacerebbe sentirvi accanto a noi anche quest'anno, mentre fatichiamo sulle 
strade che portano a Est".  
Chiunque può contribuire con un versamento attraverso il portale internet Rete del 
Dono, raggiungibile a questo link: https://www.retedeldono.it/it/progetti/fondo-edo-
tempia/saliamo-ancora-in-bici-per-la-ricerca.  

        
        FOTOGALLERY 

https://www.newsbiella.it/2022/08/30/leggi-notizia/argomenti/ciclismo-
5/articolo/fondo-edo-tempia-da-gaglianico-a-krsko-per-la-ricerca-foto.html 
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NEWSBIELLA.IT venerdì 02 settembre 2022 

Gaglianico: nuovo anno alle elementari e alle 
medie all'insegna di una migliore qualità 
dell'aria 

 
70 mila euro: è quanto vale il progetto del Comune di Gaglianico per rendere 
migliore la qualità dell'aria nelle aule delle medie e delle elementari.  
Da inizio anno, tra dieci giorni, gli allievi delle oltre 30 classi delle scuole di queste 
scuole non saranno più costretti a mettersi una maglia in più in inverno perchè 
entra l'aria fredda dall'esterno per garantire il ricambio in classe: questo sarà 
infatti assicurato da un sistema messo a punto dalla ditta Canavisia di Romano 
Canavese. E non solo.   
La presentazione della novità è avvenuta nella mattinata di oggi venerdì 2 
settembre in sala consigliare a Gaglianico, alla presenza dei sindaco Paolo 
Maggia, del suo vice Luca Mazzali, di Fabrizio Chifari e Alessandro Simonitto di 
Canavisia e del tecnico comunale Paolo Zoroddu.   
"Siamo molto soddisfatti - ha dichiarato il sindaco Maggia - in quanto non è stato 
un lavoro semplice, ma volevamo puntare a un progetto che migliorasse la vita 
degli allievi, che non fosse a sè, e abbiamo usato i fondi Covid dello Stato per 
garantire un ambiente più sicuro ai ragazzi con la ventilazione meccanica. Ma non 
solo".  
A entrare nei dettagli del progetto sono stati poi i rappresentanti di Canavisia, la 
ditta che ha installato il sistema, che hanno spiegato come la novità che riguarda 
la scuole di Gaglianico riguardi anche indirettamente il riscaldamento: il sistema 
permette infatti il risparmio energetico con la gestione intelligente della 



 

temperatura. Il sistema è infatti sia in grado di scaldare l'aria che arriva da fuori 
che di raffreddarla.  
 

https://www.newsbiella.it/2022/09/02/leggi-
notizia/argomenti/fotogallery/articolo/gaglianico-nuovo-anno-alle-elementari-e-alle-
medie-allinsegna-di-una-migliore-qualita-dellaria.html 

 
 

NEWSBIELLA.IT giovedì 08 settembre 2022 

 

A Gaglianico con lo “Spirito Giusto”, grande 
successo per gli incontri sportivi 
 

 
 

L’evento sportivo “Spirito Giusto” realizzato in collaborazione con “Atletica 
Gaglianico” che dal 17 agosto per tre mercoledì consecutivi ha riunito appassionati 
di fitness e semplici amanti della natura ha avuto un grande successo.  L’idea, 
nata all’interno del progetto europeo “Erasmus+ Sport”, era quella di approfittare 
della stagione estiva per svolgere in compagnia una leggera attività fisica 
all’aperto utilizzando le attrezzature sportive inserite per questo fine all’interno del 
parco “Primo Corbelletti”. A guidare il numeroso gruppo di partecipanti l’occhio 
attento di due esperti di fitness come Alessio Santi, agente della Polizia Locale di 
Gaglianico e Riccardo Selva, personal trainer laureato in Scienze Motorie e 
massoterapista.  
«E’ sempre emozionante vedere come la pratica sportiva possa allo stesso tempo 
unire e divertire – spiega Eleonora Selva, consigliere alle Politiche Giovanili e 
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responsabile del Progetto Erasmus+ Sport – Non solo un momento di condivisione 
ma anche l’opportunità di fare nuove conoscenze perseguendo salute e 
benessere a contatto con la natura di cui il nostro paese è ricco».  
Grazie al riscontro positivo dei partecipanti “Spirito Giusto” proseguirà anche tutti i 
giovedì di settembre con ritrovo alle 18.30 sempre presso il parco “Primo 
Corbelletti”. Qualsiasi variazione inerente luogo, orari o rimandi per maltempo 
verranno comunicati in tempo utile. 

 
https://www.newsbiella.it/2022/09/08/leggi-notizia/argomenti/sport-6/articolo/a-
gaglianico-con-lo-spirito-giusto-grande-successo-per-gli-incontri-sportivi.html  

 

NEWSBIELLA.IT giovedì 22 settembre 2022 

 

Gaglianico grande successo dell’iniziativa 
“Soggiorno Anziani” 

Positivo il bilancio del viaggio a San Bartolomeo 

al Mare 
 

 
 

E’ stata un grande successo l’iniziativa del Soggiorno Anziani che l’Agenzia Zante 
Viaggi ha organizzato a San Bartolomeo al Mare dal 4 al 18 settembre con il 
patrocinio del Comune di Gaglianico. La rinomata cittadina balneare ligure situata 
nei pressi di Imperia ha ospitato presso l’hotel Mayola i numerosi partecipanti.  
L’Amministrazione Comunale di Gaglianico ha invitato i suoi cittadini con più di 70 
anni residenti nel paese rimborsando loro le spese di trasporto e nei giorni scorsi Il 
Sindaco Paolo Maggia insieme all’Assessore Elda Chiocchetti li hanno raggiunti 
per un saluto. «Siamo stati felici di aver contribuito a creare un ritorno alla 
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normalità dopo questo difficilissimo periodo di restrizioni perchè il sostegno degli 
anziani attraverso questo tipo di iniziative di gruppo è uno dei capisaldi della 
nostra Amministrazione - dichiara Maggia - Il Soggiorno anziani torna dopo anni 
difficili e la grande partecipazione ci fa capire che siamo sulla strada giusta, quella 
di rendere sempre di più Gaglianico il paese del Buon Vivere».  
Un ringraziamento particolare va alla Sig.ra Giampiera Cadamuro titolare 
dell’agenzia che con grande dedizione e professionalità ha reso possibile tutto 
questo. 
 
https://www.newsbiella.it/2022/09/22/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-grande-successo-delliniziativa-
soggiorno-anziani.html 

 
NEWSBIELLA.IT giovedì 22 settembre 2022 

 

A Gaglianico Nicolò Crapa ha festeggiato i 
100 anni 

 
 

Nella mattinata di martedì 20 settembre, il Sindaco di Gaglianico Paolo Maggia, 
accompagnato dall’Assessore Elda Chiocchetti, si è recato a far visita a Nicolò 
Crapa per festeggiare con lui il 100° compleanno. Il signor Nicolò, dopo una vita 
laboriosa affrontata con spirito volitivo, ora si gode la vecchiaia con serenità 
ancora lucidissimo ed in buona salute. Il Sindaco, nell’omaggiarlo, si è detto 
onorato di annoverarlo tra i suoi concittadini e gli ha rivolto l’affettuoso augurio di 
un arrivederci al prossimo traguardo. 
 
https://www.newsbiella.it/2022/09/22/leggi-notizia/argomenti/circondario/articolo/a-
gaglianico-nicolo-crapa-ha-festeggiato-i-100-anni.html  
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NEWSBIELLA.IT martedì 27 settembre 2022 

 

 “Cadi sette volte, rialzati otto”: un libro 

dedicato alla casa di riposo di Gaglianico a 
firma del sindaco Maggia 

 

 
 

Il Comune di Gaglianico si appresta a festeggiare un evento particolarmente 
significativo: il completamento e l'ultimazione della struttura per anziani.  
Vista l'importanza dell'evento l'amministrazione promuove due eventi:  
VENERDI' 30 SETTEMBRE 2022 ALLE ORE 21:00 in Auditorium Comunale si 
terrà la presentazione del libro "Cadi sette volte, rialzati otto". La casa di riposo di 
Gaglianico: la parabola di un successo. Il libro è scritto dal Sindaco Paolo Maggia 



 

per ripercorrere tutte le tappe che ci hanno portato ad avere quest'importante 
struttura.  
DOMENICA 2 OOTOBRE 2022 ALLE ORE 11:00 Dopo la Messa, la Banda 
musicale Puccini accompagnerà in corteo alla Casa di Riposo per la cerimonia di 
inaugurazione dell'ampliamento della Residenza per Anziani e a seguire ci sarà 
rinfresco. 

https://www.newsbiella.it/2022/09/27/leggi-notizia/argomenti/cultura-e-
spettacoli/articolo/cadi-sette-volte-rialzati-otto-un-libro-dedicato-alla-casa-di-
riposo-di-gaglianico-a-firma-d.html 
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NEWSBIELLA.IT domenica 02 ottobre 2022 

Pagina di storia a Gaglianico, taglio del 
nastro all’ampliamento della Residenza 
per Anziani 

Il sindaco Maggia ha tracciato i passaggi fondamentali di una 
“strada che ci ha condotto dove volevamo arrivare. Sono 

orgoglioso di essere arrivato alla fine di un progetto iniziato più 
di 20 anni fa". 

 

 
 

Una pagina di storia si è scritta a Gaglianico. Nella mattinata di oggi, 2 ottobre, si è 
tenuta la cerimonia di inaugurazione dell’ampliamento della Residenza per 
Anziani. Ad accompagnare il numeroso corteo fino alla casa di riposo la banda 
musicale Puccini, al termine della funzione eucaristica.  
Qui, il sindaco Paolo Maggia, oltre a tagliare il nastro inaugurale, ha tracciato i 
passaggi fondamentali di una “strada che ci ha condotto dove volevamo arrivare. 
Sono orgoglioso – spiega – di essere arrivato alla fine di un progetto iniziato più di 
20 anni fa, nato dalla chiusura della vecchia struttura, presente nell’oratorio”. “Ero 
appena stato eletto sindaco e rimanemmo senza un servizio importante  –



 

ammette – Allora, affrontammo di petto questa situazione col fine ultimo di 
ripristinarlo”. Nel corso del suo intervento, il primo cittadino ha esposto i primo 
passi che portarono al piano attuale. “Fu una progettazione difficile – confida 
Maggia – ma fin da subito abbiamo creduto nella sua validità. Tanto che nel 2009 
è stato inaugurato il primo lotto, il nucleo di partenza”.  
Fondamentale, poi, la collaborazione con Anteo: “Venne a Gaglianico, vinse 
l’appalto e prese in mano questa realtà – sottolinea – con fondi importanti che 
hanno portato all’ampliamento dell’edificio. Insieme ad Anteo, abbiamo perseguito 
un obiettivo comune: avere una struttura all’avanguardia per far star bene le 
persone anziane”. E, infine, i numeri: “Un progetto con un investimento pari a più 
di 5 milioni di euro. Partiti con 30 posti di una residenza per autosufficienti fino ad 
una capienza massima di 72 posti per non autosufficienti. Sicuramente è stato 
centrato un grande traguardo. I ringraziamenti più sinceri sono d’obbligo ai 
protagonisti di questa storia”. 
 
FOTO + VIDEO 
 
https://www.newsbiella.it/2022/10/02/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/pagina-di-storia-a-gaglianico-taglio-del-nastro-allampliamento-della-
residenza-per-anziani-foto.html  
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NEWSBIELLA.IT giovedì 03 novembre 2022 

A Gaglianico inaugurata la mostra 
"Ecologica" con Onde d’Arte 
 

 
 

Taglio del nastro nel pomeriggio di oggi giovedì 3 novembre all'auditorium a 
Gaglianico della mostra curata da Daniele Albarello dell'associazione “Onde 
d’Arte”. La cerimonia si è svolta alle 15 alla presenza del sindaco Paolo Maggia e 
dell'assessore Mario De Nile.  
"Gaglianico è il Paese del buon vivere e a questo proposito dobbiamo tenere 
presente che noi siamo fatti di carne, ossa ma soprattutto di sentimenti, 
pensieri ed emozioni e l'arte è tutto quello che deve guidare il processo del buon 
vivere", così ha esordito il sindaco Paolo Maggia prima del taglio del nastro con il 
curatore.  
Albarello ha spiegato il tema della mostra. "E' anima mundi - spiega - , l'anima è 
nostra e il mondo è di tutti. Non a caso qui si parla anche di riciclo, clima, è una 
mostra si può definire in un certo senso ecologica".  
La mostra resterà aperta fino al 17 novembre dal martedì al venerdì dalle 15 alle 
18,30, il sabato e la domenica dalle 9,30 alle 12, e al pomeriggio dalle 15 alle 
18,30.  
In tutto 18 gli artisti biellesi, per un totale di un centinaio di opere esposte.  
 
FOTOGALLERY 

https://www.newsbiella.it/2022/11/03/leggi-notizia/argomenti/cultura-e-
spettacoli/articolo/a-gaglianico-inaugurata-la-mostra-ecologica-con-onde-darte-
foto.html 
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NEWSBIELLA.IT lunedì 21 novembre 2022 

Anche Gaglianico ha festeggiato la 
Giornata Nazionale dell’Albero 

 

 
 

Tra i Comuni che hanno celebrato la Giornata Nazionale dell’Albero oggi 21 
novembre c'è anche Gaglianico. I bambini delle scuole si sono dati appuntamento 
in piazza dove li attendevano  i Carabinieri Forestale dell’Arma, la Polizia Locale e 
gli AIB.   
Nel contesto sociale e globale in cui viviamo, la ricorrenza assume oggi un più alto 
significato e ci fa capire l’importanza di celebrare gli alberi e il loro indispensabile 
contributo alla vita, al clima,  una giornata dedicata alla natura, con l’obiettivo  di 
avviare o rilanciare piccole azioni che sostengono e diffondono la cultura della 
sostenibilità nel nostro territorio, ma soprattutto  finalizzata a creare nelle  giovani 
generazioni una coscienza ecologica, quale bagaglio culturale utile per affrontare 
problematiche ambientali che ormai stanno emergendo su scala globale.  
FOTOGALLERY 
 
https://www.newsbiella.it/2022/11/21/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/anche-gaglianico-ha-festeggiato-la-giornata-nazionale-dellalbero-
foto.html  
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NEWSBIELLA.IT giovedì 24 novembre 2022 

Gaglianico: al via la digitalizzazione 
delle pratiche edilizie 

 
 

In questi mesi l’Ufficio Tecnico del Comune di Gaglianico è stato oggetto di un 
importante “snellimento burocratico”.  
«Partendo dal 2010 ed andando a ritroso fino al 2016, anno in cui ci eravamo 
attivati per la ricezione delle pratiche digitali, sono state digitalizzate circa 1.000 
pratiche edilizie e quasi tutti i gruppi condominiali realizzati antecedentemente - 
spiega l’Assessore ai Lavori Pubblici Luca Mazzali - L’intera operazione 
comprende la digitalizzazione di tutte le pratiche che va a sommarsi 
all'importazione sulla piattaforma GisMaster che avverrà a breve. Grazie al lavoro 
svolto dall’Ufficio Tecnico durante il periodo di lockdown, chiunque potrà visionare 
online gli elenchi delle pratiche edilizie effettuate dal 1948 al seguente link: 
https://www.pa-
online.it/GisMasterWebS/SU/SU.aspx?IdCliente=096026&IdSU=Sue&IdPage=Co
n.  
Oggi così accedere agli atti nel nostro Comune sarà molto più immediato in 
quanto sarà sufficiente consultare gli elenchi e compilare la domanda online, 
inviarla con posta elettronica e l’ufficio preposto procederà alla convocazione per 
la visione delle pratiche oggetto della richiesta. I fascicoli digitali permettono di 
ridurre i tempi per la visione e la trasmissione delle pratiche, senza contare il 
risparmio ambientale in termini di riduzione di carta e toner per le fotocopie». 
 

https://www.newsbiella.it/2022/11/24/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-al-via-la-digitalizzazione-delle-
pratiche-edilizie.html 
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NEWSBIELLA.IT venerdì 24 novembre 2022 

 

Comune di Gaglianico e Fondo Edo Tempia 
insieme per il benessere dei cittadini 

 

Martedì 29 novembre parte la seconda tranche 

del progetto di collaborazione con le visite 

cardiovascolari gratuite 
 

Partirà nei prossimi giorni e precisamente Martedì 29 novembre la seconda 
tranche del progetto tra Comune di Gaglianico e Fondo Edo Tempia siglato prima 
della pandemia Covid19.  
Fondo Edo Tempia è un’istituzione importante nel Biellese che operando in 
sinergia con le ASL ha nel suo statuto il sostegno e l’incremento di programmi 
oncologici volti a migliorare la qualità della vita e delle cure di pazienti e famigliari 
nonché attività di prevenzione primaria e secondaria dei tumori. Questa 
collaborazione non è una novità in quanto già in passato l’Amministrazione 
Comunale, sempre alla guida del Sindaco Paolo Maggia, aveva portato avanti il 
progetto “Benessere e Stili di Vita” coinvolgendo le scuole del paese al cui esterno 
ancora oggi sono affissi i cartelloni con la guida al “mangiar sano”.  
Le due istituzioni sono state ancora protagoniste fianco a fianco lo scorso mese di 
ottobre in occasione della chiusura del progetto europeo “Erasmus+ Sport”, di cui 
il Comune di Gaglianico è stato capofila. In quella occasione le delegazioni 
straniere ospiti hanno potuto toccare con mano il lavoro del Fondo visitando la 
sede e ricevendo in dono una piccola guida contenente le 12 regole europee di 
prevenzione oncologica.  
Oggi questo nuovo progetto ha come obiettivo la promozione della salute e la 
divulgazione dell’importanza della prevenzione attraverso una serie di iniziative 
gratuite rivolte ai cittadini gaglianichesi: visite senologiche, visite cardiovascolari e 
prelievi PSA per gli uomini over 50.  
La prima tranche di questa iniziativa si è svolta a giugno con le visite senologiche 
condotte dalla Dott.ssa Adriana Paduos per le degenti della Casa di Riposo di 
Gaglianico.  
La seconda tranche riguarderà visite gratuite di prevenzione cardio-oncologica 
comprensive di elettrocardiogramma, misure antropometriche, anamnesi e 
consegna referto, rivolte a tutta la popolazione del Comune che si terranno presso 
l’Ambulatorio predisposto per l’occasione dietro al Municipio con il seguente 
calendario: Martedì 29 novembre, Martedì 06 e Martedì 13 dicembre dalle ore 
9.00 alle ore 12.00. Per accedere al servizio sarà necessaria la prenotazione 
telefonica indicando nome cognome, recapito telefonico e residenza.  



 

PRENOTAZIONE VISITE: Comune di Gaglianico Sig.ra Rosa 015.2546409 
(centralino 015.2546400) Orario: 8.30-12.30 / 13.30-15.30  
https://www.newsbiella.it/2022/11/25/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/comune-di-gaglianico-e-fondo-edo-tempia-
insieme-per-il-benessere-dei-cittadini.html  
 
 
 
 

NEWSBIELLA.IT domenica 27 novembre 2022 
 

Gaglianico, ecco finanziamenti per 1,3 milioni 
di euro per interventi sulle strutture pubbliche 
L’Amministrazione del Comune di Gaglianico ha presentato negli scorsi mesi 
diversi progetti volti a richiedere i fondi necessari per poter effettuare interventi su 
diverse strutture pubbliche del territorio e, finalmente, in queste settimane sono 
arrivati i primi riscontri positivi.  
«Abbiamo ricevuto in questi giorni la comunicazione ufficiale relativa alla 
concessione del finanziamento di 3 progetti presentati quest’anno - spiega 
l’Assessore ai Lavori Pubblici Luca Mazzali - Il più importante di questi di circa € 
1.100.000 riguarda la ristrutturazione e l’efficientamento energetico dell’edificio 
che ospita l’Asilo Nido. Questi interventi miglioreranno la struttura sia dal punto di 
vista funzionale sia il consumo energetico, con conseguente abbattimento dei 
costi per il riscaldamento. E’ previsto un ampliamento con la creazione di una 
nuova aula che ospiterà i bambini, il posizionamento di un “cappotto esterno” e la 
sostituzione di tutte le finestre e porte-finestre utilizzando serramenti in alluminio a 
taglio termico dotati di vetro basso emissivo. Questi lavori ci permettono di 
completare la ristrutturazione dell’intera struttura che comprende oltre all’Asilo 
Nido anche la Scuola Materna già oggetto del medesimo intervento nel 2019. Gli 
altri finanziamenti riguardano invece la progettazione definitiva ed esecutiva di 2 
progetti altrettanto importanti: il primo di circa € 99.000 relativo allo studio e allo 
sviluppo del II° lotto dell’edificio “Cascina del Laghetto”, recentemente donata al 
Comune; l’altro di circa € 78.000 riguarda lo studio per l'ampliamento della 
palestra delle Scuole Medie, con la realizzazione delle tribune, degli spogliatoi e di 
un accesso dedicato agli spettatori». 
 
https://www.newsbiella.it/2022/11/27/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/gaglianico-ecco-finanziamenti-per-13-milioni-di-euro-per-interventi-sulle-
strutture-pubbliche.html  
 
 
 
 

https://www.newsbiella.it/2022/11/25/leggi-notizia/argomenti/circondario/articolo/comune-di-gaglianico-e-fondo-edo-tempia-insieme-per-il-benessere-dei-cittadini.html
https://www.newsbiella.it/2022/11/25/leggi-notizia/argomenti/circondario/articolo/comune-di-gaglianico-e-fondo-edo-tempia-insieme-per-il-benessere-dei-cittadini.html
https://www.newsbiella.it/2022/11/25/leggi-notizia/argomenti/circondario/articolo/comune-di-gaglianico-e-fondo-edo-tempia-insieme-per-il-benessere-dei-cittadini.html
https://www.newsbiella.it/2022/11/27/leggi-notizia/argomenti/attualita-1/articolo/gaglianico-ecco-finanziamenti-per-13-milioni-di-euro-per-interventi-sulle-strutture-pubbliche.html
https://www.newsbiella.it/2022/11/27/leggi-notizia/argomenti/attualita-1/articolo/gaglianico-ecco-finanziamenti-per-13-milioni-di-euro-per-interventi-sulle-strutture-pubbliche.html
https://www.newsbiella.it/2022/11/27/leggi-notizia/argomenti/attualita-1/articolo/gaglianico-ecco-finanziamenti-per-13-milioni-di-euro-per-interventi-sulle-strutture-pubbliche.html


 

NEWSBIELLA.IT martedi’ 29 novembre 2022 

 

A Gaglianico torna il “Giocattolo Sospeso” 
 

Per Natale 2022 l’Amministrazione riattiva il 

progetto di solidarietà 
 

Anche quest’anno in occasione del Natale l’Amministrazione Comunale di 
Gaglianico riattiva “Giocattolo Sospeso”, il progetto solidale che ispirandosi 
all’usanza del “caffè sospeso” invita tutti i cittadini a contribuire con un piccolo 
gesto per regalare un sorriso e una speranza ai bambini le cui famiglie si trovano 
in condizioni di difficoltà economiche. Tutti coloro che vorranno sostenere con il 
proprio contributo il Giocattolo Sospeso potranno farlo presso i negozi Toys 
Center e Giocheria Biella che anche quest’anno hanno dato la loro disponibilità 
per questa iniziativa di solidarietà.  
«Il Natale è magia e la magia è poter vedere lo stupore negli occhi dei bambini - 
dice Paolo Maggia, primo cittadino di Gaglianico - Mai come in quest’anno così 
difficile e travagliato per tanti motivi poter dare sostegno alle famiglie meno 
fortunate diventa importante. Il mio personale ringraziamento va all’Assessore 
Alma Memic, che da anni porta avanti con impegno e convinzione questa 
iniziativa, agli esercizi commerciali che continuano a dare la loro disponibilità e a 
tutti coloro che con un piccolo gesto di buon cuore possono portare felicità. La 
solidarietà ci rende migliori!».  
 
https://www.newsbiella.it/2022/11/29/leggi-notizia/argomenti/circondario/articolo/a-
gaglianico-torna-il-giocattolo-sospeso.html  
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NEWSBIELLA.IT martedi’ 29 novembre 2022 

 

Partito il progetto per il raddoppio della 
Strada Trossi 

Presidente Provincia Ramella Pralungo: 

“Insieme al Sindaco di Gaglianico Maggia 

abbiamo visto e lavorato i primi elaborati” 
 

 

 
 

E’ ufficialmente partito il progetto per il raddoppio della Strada Trossi.  
Lo scrive sui suoi canali social il Presidente della Provincia di Biella, Emanuele 
Ramella Pralungo, dopo l’incontro di ieri, martedì 29 novembre, con il Sindaco di 
Gaglianico Paolo Maggia: “Ieri abbiamo visto e poi lavorato sui primi elaborati che 
ridisegnano la Strada Provinciale Trossi. Insieme all’amico Paolo Maggia abbiamo 
analizzato centimetro per centimetro la "futura" Trossi e abbiamo riversato ai 
progettisti ragionamenti, dubbi, suggerimenti, modifiche per rendere armonico e 
funzionale il progetto” .  
“In queste ore – continua Ramella Pralungo - i progettisti stanno lavorando su 
quanto concordato in modo da avere un progetto definitivo che dovrà trovare le 
coperture finanziare per la sua realizzazione già nel bilancio 2023. Insomma è 
iniziata l'avventura della "costruzione" della nuova Trossi. Avventura che dovrà 
passare da ragionamenti, da confronti (ed eventualmente da modifiche) con tutti i 
consiglieri provinciali, con le proprietà e le attività che sono nate in prossimità della 
strada e che la vivono quotidianamente”.  



 

“Insomma - conclude il Presidente della Provincia - ieri è stata una bella giornata 
perché è sempre più vicina la realizzazione del raddoppio della Trossi. Perché il 
mondo va avanti, va veloce e noi dobbiamo intercettarlo perché lo dobbiamo ai 
Biellesi. Faremo un bel lavoro e proveremo a farlo nella concordia, ne sono 
convinto! Ora avanti tutta!”. 
 
https://www.newsbiella.it/2022/11/30/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/partito-il-progetto-per-il-raddoppio-della-strada-trossi.html  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.newsbiella.it/2022/11/30/leggi-notizia/argomenti/attualita-1/articolo/partito-il-progetto-per-il-raddoppio-della-strada-trossi.html
https://www.newsbiella.it/2022/11/30/leggi-notizia/argomenti/attualita-1/articolo/partito-il-progetto-per-il-raddoppio-della-strada-trossi.html


 

NEWSBIELLA.IT martedi’ 06 dicembre 2022 

 

A Gaglianico torna la maratona Telethon, alla 21° 
edizione 
Torna l’evento di raccolta fondi con un ricco 

programma di appuntamenti 
 

 
 

Torna puntuale anche quest’anno la 21° edizione di Telethon evento organizzato 
da Comune di Gaglianico e Associazione Sportiva AS Gaglianico che coinvolge 
tutte le associazioni del paese in una gara di solidarietà con un ricco programma 
di appuntamenti. La partenza è prevista Giovedì 8 dicembre alle ore 17.00 nella 
Piazza della Chiesa Parrocchiale con l’Accensione dell’Albero di Natale allestito 
dall’Associazione Gaglianico Tempo Libero e addobbato con il contributo di 



 

disegni e decorazioni preparati dai bambini che hanno partecipato al laboratorio 
creativo “Santa is Coming to Town” organizzato appositamente da GEO 
(Associazione Genitori e Oltre). A rendere più dolce l’evento cioccolata calda 
preparata dall’Associazione Alpini del paese.  
Domenica 11 dicembre alle ore 21.00 sarà la volta della Banda Comunale 
Giacomo Puccini con il Concerto di Natale che si svolgerà com’è consuetudine 
nella Chiesa Parrocchiale 
 

https://www.newsbiella.it/2022/12/06/leggi-notizia/argomenti/eventi-5/articolo/a-
gaglianico-torna-la-maratona-telethon-alla-21-edizione.html 
 
 

NEWSBIELLA.IT sabato 17 dicembre 2022 

 

Telethon a Gaglianico, una grande giornata 
tra sport, tradizione e sorprese di Natale 
Sono stati 90 gli iscritti a Un kilometro per 

Telethon 
 
Grande giornata oggi a Gaglianico con la 21° edizione di Telethon, evento 
organizzato da Comune e Associazione Sportiva AS Gaglianico e che coinvolge 
tutte le associazioni del paese in una gara di solidarietà con un ricco programma 
di appuntamenti.  
Nel pomeriggio si è svolta la camminata Un kilometro per Telethon che ha visto la 
partecipazione di 90 persone, tra cui il sindaco di Gaglianico Paolo Maggia, Don 
Paolo e la mezzofondista e maratoneta Nadia Ejaffini.  
In piazza tanti stand  tra cui il Comando Provinciale Vigili del Fuoco, Croce Rossa 
Italiana Comitato di Biella, Corpo Volontari Antincendi Boschivi Piemonte Volontari 
Vigliano B.se e Moto Club Maurizio Cattai di Gaglianico con le sue moto da 
esposizione e il villaggio di Babbo Natale.  
Molte persone hanno anche gradito la polenta concia preparata dal Gruppo Alpini 
di Gaglianico.  
FOTOGALLERY 
 
https://www.newsbiella.it/2022/12/17/leggi-notizia/argomenti/eventi-
5/articolo/telethon-a-gaglianico-una-grande-giornata-tra-sport-tradizione-e-
sorprese-di-natale-foto.html  
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NEWSBIELLA.IT lunedì 19 dicembre 2022 

 

Telethon a Gaglianico, raccolti oltre 2 mila 
euro, il grazie degli organizzatori 
L'evento in 21 anni ha raccolto 53.765,15 euro. 
 
Sport, musica, tradizione e tanto divertimento per i bambini. Anche 
quest'anno Telethon a Gaglianico giunto alla  21° edizione ha dato il meglio di sè 
ed ha raccolto oltre 2mila euro, per la precisione  2103,40 euro,  per la ricerca 
biomedica verso la cura delle malattie genetiche rare, per un totale in 21 
anni di 53.765,15 euro.   
Organizzato da Comune di Gaglianico e Associazione Sportiva AS Gaglianico che 
coinvolge tutte le associazioni del paese in una gara di solidarietà con un ricco 
programma di appuntamenti, l'ultima maratona era partita giovedì 8 dicembre 
alle ore 17.00 nella Piazza della Chiesa Parrocchiale con l’accensione dell’Albero 
di Natale allestito dall’Associazione Gaglianico Tempo Libero e addobbato con il 
contributo di disegni e decorazioni preparati dai bambini che hanno partecipato al 
laboratorio creativo “Santa is Coming to Town” organizzato appositamente da 
GEO (Associazione Genitori e Oltre). A rendere più dolce l’evento era poi stata 
la cioccolata calda preparata dall’Associazione Alpini del paese. L'evento 
conclusivo è stato invece sabato 17 dicembre con Un kilometro per Telethon, il 
villaggio di Babbo Natale e tanti stand che hanno animata la giornata. 
 
https://www.newsbiella.it/2022/12/19/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/telethon-a-gaglianico-raccolti-oltre-2-mila-euro-il-grazie-degli-
organizzatori.html 
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NEWSBIELLA.IT lunedì 19 dicembre 2022 

 

Gaglianico festeggia il Natale con i suoi 
cittadini over 75 
Grande successo del tradizionale pranzo offerto 

dall’Amministrazione Comunale 
 

 
 

Si è svolto domenica 18 dicembre, il tradizionale pranzo di Natale che il Comune 
di Gaglianico offre a tutti i suoi cittadini over 75.  
Grande la partecipazione con circa 100 ospiti che hanno potuto trascorrere 
insieme al Sindaco Paolo Maggia, alla sua Amministrazione e al parroco Don 
Paolo un bellissimo momento di convivialità ed amicizia in un’atmosfera resa 
magica dalle musiche di Claudio Abada grazie anche al prezioso supporto degli 
immancabili Alpini, della ProLoco del paese e del Moto Club Cattai che si sono 
prodigati nel servizio ai tavoli. Importante anche l’intervento del Comandante della 
Polizia Locale Mauro Casotto e dei Carabinieri della Stazione di Candelo che 
hanno approfittato dell’evento per un piccolo insegnamento su come riconoscere e 
quindi potersi difendere dalle truffe. Al termine del pranzo Babbo Natale insieme ai 
suoi piccoli elfi hanno omaggiato tutti i partecipanti con un panettone e una copia 
del libro “Cadi sette volte e rialzati otto” scritto dal Sindaco Paolo Maggia in cui 
sono raccolti una serie di aneddoti relativi alla storia della Casa di Riposo di 
Gaglianico dalle sue origini nel lontano 1999 quando si trovava nella parrocchia di 



 

Don Barberis, sino alla recente inaugurazione dell’ampliamento dell’attuale edificio 
che grazie all’investimento della Cooperativa Anteo ne ha raddoppiato la 
superficie.  
«E’ in momenti come questi che mi ritengo fortunato di aver potuto ricoprire in tutti 
questi anni il ruolo di primo cittadino di questa comunità – dice Paolo Maggia – 
Sono veramente orgoglioso perché non sono tanti i Comuni che per tradizione in 
occasione del Natale possono regalare a un centinaio di persone momenti di 
amicizia e di comunione. Ed è proprio in circostanze come queste che io e la mia 
Amministrazione sentiamo di avvicinarci al nostro primo obiettivo cioè di fare 
veramente di Gaglianico il Paese del Buon Vivere!»  
 

https://www.newsbiella.it/2022/12/19/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-festeggia-il-natale-con-i-suoi-
cittadini-over-75.html 
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